
REQUERIMENTO  N.º 356   ⁄2010.

Ementa: em reiteração  ao Requerimento nº 156⁄2010, solicitando informar sobre a possibilidade de 
desapropriar os terrenos que faltam  da Rua José Benedito Rodrigues- “José Cantoneiro”, possibilitando 
que os ônibus e as vans que fazem a linha do bairro Feital passem a adentrar também no bairro Vista 
Alegre.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que em resposta, foi informado através do Ofício nº 637⁄2010-GP, que: “ houve extrema 
dificuldade na localização de um dos expropriados, para que o mesmo pudesse ser convocado a fim de 
tratar da expropriação. 

Tal circunstância impediu a conclusão do processo, até a presente data.”

 

Considerando que é um pedido dos moradores dos bairros. 

 

Considerando que a providencia em tela irá facilitar o uso de transportes pelos moradores. 

 

Considerando  que  hoje,  os  moradores  são  obrigados  a  irem até  Avenida  do  Fetal  para  utilizarem o 
transporte público. 

 
 

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento competente, solicitando informar sobre a possibilidade 
de  desapropriar  os  terrenos  que  faltam  da  Rua  José  Benedito  Rodrigues-  “José  Cantoneiro”, 
possibilitando que os ônibus e as vans que fazem a linha do bairro Feital passem a adentrar também no 
bairro Vista Alegre.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  08 de novembro  de  2010.

 
 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB



 
 
 


